
 Interrogazione n. 445
presentata in data 29 giugno 2017
a iniziativa del Consigliere Marcozzi
“Intendimenti della Giunta regionale sulla volontà di stipulazione di un Accordo con
Trenitalia per la fruizione gratuita, da parte delle Forze dell’Ordine, del servizio di tra-
sporto ferroviario”
a risposta orale urgente

Premesso che:
- la presenza dei componenti delle Forze dell’Ordine, sia in divisa che in abiti civili, incrementa

notevolmente la protezione e la sicurezza dei passeggeri di Trenitalia S.p.A. sia fattivamente
che a livelli di percezione;

Considerato che:
- Anche per la società Trenitalia S.p.A. la presenza, a bordo dei propri convogli ferroviari, di espo-

nenti delle Forze dell’Ordine incrementa notevolmente la qualità dell’offerta del servizio traspor-
to.

- Le regioni Toscana, Lazio, Abruzzo e Molise hanno stipulato una convenzione con Trenitalia per
i trasporti gratuiti delle Forze di Polizia.

- La regione Umbria ha, nei giorni scorsi, accolto favorevolmente la proposta di Accordo con
Trenitalia che preveda la fruizione gratuita del servizio trasporto per i componenti delle Forze
dell’Ordine.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per sapere:
- Se vi è la volontà di applicare anche nelle Marche un Accordo con Trenitalia che preveda la

fruizione gratuita del servizio trasporto di Trenitalia per i componenti delle Forze dell’Ordine
come già fatto nelle regioni sopra menzionate.


